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Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 21.09.2021 

Anfrage neues Taubenhaus am Jahnplatz / Niederwall 

Anfrage der FDP vom 13.09.2021 

 

 

Frage zur Zielsetzung 

Es soll eine gezielte Kontrolle und Reduzierung des Tauben- Bestandes im Einklang mit dem 
Tierschutzgesetz durchgeführt werden. Es soll jährlich ein gezielter Austausch von 800- 1000 
Taubeneiern erfolgen, um den Bestand nachhaltig zu reduzieren. 
 
 
Kampagne zur Senkung der Wildfütterungen 
 
Das bisherige gezielte Anfüttern am Niederwall durch den Tierschutzverein dient dazu, die 
Tauben schon jetzt auf den möglichen Standort zu konditionieren. Die Bürger*innen sollten 
aufgefordert werden, im Umkreis von 300 m um den neuen Standort nicht zu füttern, um für 
die Tauben eine klare Strategie erkennbar zu machen. Grundsätzlich zeigen die Erfahrungen, 
dass auch ein Fütterungsverbot den Bestand nicht signifikant reduziert. 
 
 
Anflugbereich 
 
Durch die Konzentration der Taubenpopulation an einem möglichen künftigen Taubenhaus 
könnte eine gezielte Reinigung und Beseitigung von ca, 2,5 m³ Taubenkot jährlich erfolgen. 
Der Standort soll so gewählt werden, dass im Anflugbereich keine unmittelbare Außen- 
Gastronomie- oder Sitzbankbereiche liegen. 
 
 
Hinweis 
 
Sobald die Frage des möglichen Fahrradparkhauses im Keller des ehemaligen Opitz- 
Gebäudes geklärt ist, soll eine umfassende Beschlussvorlage zum Taubenhaus mit 
weitergehenden Hintergrundinformationen vorgelegt werden. 
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